

Cuautlancingo «da voz» a las necesidades de bienestar de los animales durante foro

El Ciudadano · 17 de noviembre de 2024

El encuentro abordó la sensibilización sobre el ambiente en el que viven los animales, así como la diferencia entre infracciones administrativas y delitos contra estos



El **presidente municipal de Cuautlancingo, Omar Muñoz**, enfatizó durante la inauguración del “Foro de Sensibilización Sobre Bienestar Animal, Diferencia Entre Infracciones Administrativas y Delitos Contra los Animales”, que su gobierno trabajará para que la ciudadanía haga conciencia sobre la importancia de cuidar a los animales.

Te podría interesar: ¡Fallo histórico! Suprema Corte reafirma el derecho de los animales a una vida libre de crueldad

“Darle voz a quienes no la han tenido durante muchos años es fundamental en mi gobierno, por eso estoy agradecido con que seamos uno de los municipios donde se abran estos espacios de diálogo y comunicación con los ciudadanos, para hacer conciencia sobre la importancia del bienestar animal”

Omar Muñoz

Presidente municipal de Cuautlancingo

En el auditorio del Palacio Municipal, dijo que es **muy necesario que el avance en materia jurídica** sobre el maltrato a los seres sintientes permea en la sociedad

“Estoy muy contento de ver aquí a muchos jóvenes quienes son el presente y el futuro de nuestro municipio; para transformar a la sociedad debemos abordar desde la infancia, la adolescencia y la juventud, las problemáticas relacionadas con la violencia para no replicar los mismos vicios que tiene nuestra comunidad; ustedes son los hacedores del cambio y estamos esperanzados en que las nuevas generaciones retomen estos temas y encontremos juntos una solución viable para erradicar el maltrato animal”.

Además, durante el evento, el alcalde reconoció a **María Esther Martínez, “Teté”, titular de la Jefatura de Bienestar Animal del gobierno municipal**, por encabezar «los esfuerzos para salvaguardar los derechos de quienes no tienen voz, a mi agradecimiento y mi aplauso a ti y a todo tu equipo por hacer de Cuautlancingo un lugar mejor para todas y todos”.

Por su parte, Esther Martínez puntualizó que la **protección a los animales y el respeto a su bienestar, son principios fundamentales para el desarrollo de una sociedad ética y responsable** “la Ley de Bienestar Animal del Estado de Puebla en su artículo 12, fracción 8º, establece las obligaciones y atribuciones que corresponden a los ayuntamientos e indica la necesidad de prevenir y controlar casos de maltrato e infracciones relacionadas con la tenencia responsable”.

“Pero a pesar de los avances en la legislación y en la creciente conciencia pública, aún persisten actitudes y prácticas que los ponen en riesgo, ya sea por negligencia, por maltrato directo o por desconocimiento de las leyes que velan por su protección. Este foro es una oportunidad para profundizar en la materia, compartir nuevas prácticas, explorar soluciones efectivas que contribuyan al respeto de los derechos de los animales e informar a la gente sobre el proceso de denuncia en casos de crueldad animal, ya que muchas veces no son atendidos ante la falta de ella”

María Esther Martínez

“Teté”, titular de la Jefatura de Bienestar Animal del gobierno municipal

El presidente municipal remarcó la **relación que existe entre esa práctica tan lamentable con la violencia que se vive a nivel social entre seres humanos**, ya que va escalando si no se pone un alto tiempo “estoy agradecido con el Secretario de Seguridad Ciudadana, Alexis Brito, por su sensibilidad y asistencia al foro, ya que es importante que estén presentes todos los tomadores de decisiones. Estoy seguro que creando conciencia en los ciudadanos, avanzaremos en la protección de los animales y por ende como sociedad”, concluyó.

Foto: Especial

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)

- 221 221 7527
- El Ciudadano
- @ElCiudadano
- el_ciudadano
- @elciudadano